
 

 

 

Commission des Arbitres 
Réunion Plénière du samedi 19 août 2023 à Mons 

 

 

Présidence : Olivier WILLEQUET 

Secrétaire : Bénédicte GUFFROY 

Présents : Mmes Bénédicte GUFFROY – Sophie-Anne NOLF 

 MM. Djamel BOUFIME, Martin DESROCHES, Gauthier FOURNIER, Zakaria ID LAMAALEN, Jean-

 Louis JURAS, Philippe MALESIEUX, Ludovic PERRON, Bruno PLESSIET, Jean-François REUFF, 

 Stéphane WALRAEVE, Olivier WILLEQUET et Jean ZUNQUIN 

Assiste à une partie de la réunion :  M. Luc LAFORGE, trésorier du District 

Visio : M. Frédéric HAQUETTE 

Excusés : Mme Marie-Hélène DUMONT 

 MM. Laurent DEBRUYNE, Franck DELELIS, Bernard KORDEK  
 

10H15 ouverture de la séance par le Président Olivier Willequet qui demande aux membres présents d’observer un moment de 

recueillement suite aux décès de MM. Bernard DESANTE et Serge PATUREAU. 
 

Informations du Président 

 

• Bienvenue à Djamel BOUFIME et Sophie-Anne NOLF qui viennent renforcer le pôle Seniors. 
 

• Réception d’un mail d’un arbitre concernant une demande de son club par rapport à sa suspension : suite aux 

décisions des commissions d’appels, la CDA va proposer au comité directeur la radiation de l’arbitre selon l’article 39 

du statut de l’arbitrage. 
 

 

• Prise de parole de M. Luc LAFORGE qui va proposer une réunion avec les responsables de pôles et Sylvie du service 

comptable afin de déterminer les tâches de chacun. Il est rappelé aux arbitres qu’ils ne doivent pas s’adresser 

directement à la comptabilité. 

• Il rappelle également que c’est Camille qui s’occupe des réservations de salles ainsi que des événements au sein du 

district et qu’il faut donc passer par elle pour les dates afin qu’il n’y ait pas d’interférence avec les événements 

organisés par le district. 
 

Pôle Administratif 

 

➢ Philippe MALESIEUX informe les membres qu’il a envoyé un mail aux arbitres avec copie aux clubs dont la licence n’a 

pas été faite. 
 

➢ Arrêts de : Mlle Léna CERDAN et MM. Quentin BOURGOIS – Corentin BONDEAU – Rémi BALDEN – 

Antoine DEVULDER – Baptiste BEVE – Dalil HASSANI – Mathéo DHUMERELLE – Anthony DEGRYSE et 

Louis SOCKEEL 

La CDA les remercie pour les services rendus à l’arbitrage. 
 

➢ Départ de : M. Ludovic FRANCOIS pour le district de Côte d’Opale 
 

➢ Mails reçus de : 

➢ M. Alexandre VERBEKE suite au message d’Olivier afin d’aider comme observateur : le Président va lui répondre. 

➢ M. Fabrice LARRIDON concernant la carte d’arbitre honoraire 

➢ M. Patrick AMBASSA suite problème pour poser une indisponibilité 

➢ M. Laurent GOVAERT : transmis à Olivier WILLEQUET 

➢ M. Florian DOERE pour son absence au séminaire. 

➢ AS Loos Oliveaux concernant les dossiers médicaux des arbitres du club 

➢ OSM Lomme pour réception du dossier médical d’un arbitre 

➢ District de Football des Pyrénées-Atlantiques pour envoi du dossier de Lucas LE TORTOREC 

➢ M. Mathys BAH pour un match amical 

➢ M. Souleyman BENABBOU qui n’arrive pas à avoir le lien pour sa licence de son club. 

➢ M. Dalil HASSANI qui souhaite ne plus recevoir de mail suite à son départ 
 

• En l’absence de Laurent DEBRUYNE, celui-ci a envoyé un mail dans lequel il explique qu’un nouveau logiciel « Portail 

Bleu » a été mis en place pour les désignations. Une réunion de présentation a eu lieu fin juin à laquelle les désignateurs du 

district n’ont pas été conviés. 
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• Il détaille ensuite le nombre d’arbitres par catégories : 

44 D1 validés - 40 D2 validés - 53 D3 validés - 11 D4 validés 

16 AAD1 validés - 16 AAD2 validés 

7 stagiaires seniors validés - 18 stagiaires jeunes validés 
 

• Pour le 1er tour de Coupe de France, les arbitres sont désignés. 

• La 1ère journée de championnat seniors aura lieu le 10 septembre. 
 

Pôle Technique 

 

➢ Nomination de Ludovic PERRON comme Responsable Cap Ligue 
 

➢ Nomination de Corentin NEFT comme Responsable Physique pour créer des séances d’entraînement dans le district à la 

demande des arbitres. 
 

➢ Demande année sabbatique de MM. Clément GOVAERE – Rémi BONNAY – Clément BLONGEL – Enzo CASTIEN – 

Floris DRELICH et Damien LACROIX acceptée. 
 

➢ Djamel, Ludovic et Martin présentent la nouvelle procédure pour les classements ainsi que pour la réception des rapports 

d’observation et leur envoi aux arbitres concernés. 
 

➢ En visio, Frédéric HAQUETTE donne son avis sur les demandes de la DTA pour les amateurs. 
 

Pôle Jeunes 

 

• Gauthier FOURNIER fait le détail des arbitres jeunes qui pourraient être au nombre de 120 cette saison (si tout le monde 

refait sa licence) répartis de la manière suivante : 
 

- 10 JAD Féminines 

- 5 JAD Passerelles 

- 3 D5 

- 65 JAD Promos 

- 37 JAD Non Promos 
 

85 jeunes sont à jour actuellement. 
 

• Un moment de cohésion est prévu le mercredi 23 au Five de Bondues : en attente de l’accord du trésorier. 
 

• Une séance de révision devrait avoir lieu le jeudi 24 au district de Mons : 19 jeunes inscrits. 
 

• Concernant le séminaire des jeunes du 2 septembre au CREPS de Wattignies, 58 réponses validées et 52 présents. 
 

FIA 

 

• Jean-François REUFF explique que les dates des prochaines FIA sont déjà sur le site de la ligue. 
 

• Pour sa grande satisfaction, celle de fin août à Dunkerque Sud est complète. C’est la 1ère fois que cela arrive et nous 

réconforte dans la prévision d’en faire une autre sur Bray-Dunes. 
 

• Les formations pour les arbitres auxiliaires auront un nombre limité pour faciliter le travail du formateur. 
 

Tour de table 

 

• Bruno PLESSIET souhaite obtenir les modifications qui ont été apportées au Règlement Intérieur de la CDA. 

De plus, il fait remarquer que lorsqu’il envoie un mail à un arbitre pour rapport non reçu, il regrette que fréquemment, il 

n’y a aucun retour. 
 

• Il est demandé à Sophie-Anne NOLF de recenser les maillots gris auprès des membres de la CDA. 
 

 La Secrétaire de séance, Le Président, 

 B. GUFFROY O. WILLEQUET 


